

Saludan en diversas partes del mundo Aniversario 57 de la Revolución Cubana



La Habana, 2 enero (RHC)- Parlamentarios bolivianos, el Partido Comunista de Brasil y diplomáticos de diversos países del mundo enviaron mensajes de felicitación al pueblo cubano en ocasión del aniversario 57 de su Revolución.

La Cámara de Diputados de Bolivia destacó la dignidad, solidaridad y resistencia de Cuba durante más de medio siglo y enalteció la labor de los profesionales cubanos que brindan servicios de salud y asistencia social en la nación andina.

El Partido Comunista de Brasil manifestó su regocijo por la reciente liberación de los luchadores antiterroristas cubanos Gerardo Hernández, Ramón Labañino y Antonio Guerrero, quienes ya se encuentran en la patria junto a sus compañeros René González y Fernando González.

En Nicaragua el presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores del Parlamento, Jacinto Suárez, destacó la influencia de la Revolución Cubana como impulsora de procesos de cambio en América Latina y resaltó la labor internacionalista de la nación caribeña en la región y en el mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/80278-saludan-en-diversas-partes-del-mundo-aniversario-57-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba